
Je demeure avenue Courcelette avec mon mari et mes deux jeunes enfants. Nous ne 
croyons pas que le haut Outremont devrait être transformé en un lieu commercial de 
restauration et d’événement. Il y a présentement un équilibre entre l’usage résidentiel et 
celui associé aux institutions d’enseignement qu’on retrouve dans le secteur. Ajouter des 
usages pour le 1420 pourrait briser cet équilibre, surtout que le projet vise à accueillir des 
visiteurs en grand nombre. 
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